

Einladung zur AUSSTELLUNG „art & body“



ART & BODY

8 Künstler*innen zeigen ausgewählte
Exponate:

Eberhard Bitter MALEREI + GRAFIK
Helmut Büchter MALEREI + SKULPTUR
Martina Chardin MALEREI
Sylvia Knust-Schubert MALEREI
Armin Schmidt MALEREI + SKULPTUR
Hinrich Schüler MALEREI
Klaus Sievers MALEREI + GRAFIK
Lothar Weuthen DIGITALART

Unterstützt durch:

DÜSSELDORF
boesner

VERNISSAGE

Freitag, 06. Juni - ab 18 Uhr
Einführung: Dr. Helmut Stein

FINISSAGE

Sonntag, 22. Juni 14 - 18 Uhr

ÖFFNUNGSZEITEN

freitags: 17 - 19 Uhr
samstags: 15 - 18 Uhr
sonntags: 14 - 18 Uhr

  **ART-Galerie**

Forststraße 73
40721 Hilden

Liebe Freunde der Kunst!

Seit meinem Studium Bildende Kunst/Visuelle Kommunikation an der Universität Oldenburg (1987-91) gehört das Aktzeichnen zu meinem künstlerischen Repertoire. Für mich ist das Zeichnen, insbesondere das Aktzeichnen, ein wesentlicher Grundbaustein einer künstlerischen Ausbildung. Schön, dass ich im Rahmen dieser Gruppenausstellung die Gelegenheit habe, einige meiner Akte öffentlich zu zeigen! Meine ausgestellten Werke legen den Schwerpunkt weniger auf anatomische Genauigkeit als auf atmosphärischen Ausdruck und das Verhältnis von Figur und Raum. Herzlich willkommen!



In Vorbereitung: Düsseldorfer „KUNSTPUNKTE“

Ein Termin zum Vormerken: An den alljährlichen Düsseldorfer „KUNSTPUNKTEN“ werde ich wiederum teilnehmen. Zu diesen Tagen der offenen Ateliers ist auch meine Werkstatt geöffnet: am Samstag, 20.09.2025 und am Sonntag, 21.09.2025, Atelier Hinrich JW Schüler, Villa Wandershof/Grafenberg, Rennbahnstr. 22, 40629 Düsseldorf

Zeigen werde ich neue Werke aus meinen Serien „no man’s land“ und „Abstrakte Landschaften“, dazu gesellen sich einige Werke aus anderen Werkblöcken der letzten Jahre. Weitere Infos werden folgen bald.



In Vorbereitung: AUSSTELLUNG „Hinrich JW Schüler - „cloudscapes“

in der „Art Gallery am Stadtplatz Bad Dürkheim“, in 67098 Bad Dürkheim, Stadtplatz 8.

Der Schwerpunkt meiner Einzelausstellung liegt auf Landschaftsbildern der letzten Jahre, die durch malerische Wolkenbildung einen besonderen Ausdruck, Atmosphäre und räumliche Tiefe erreichen.



**Die Vernissage ist am Freitag, 24. Okt. 2025, Ausstellungsdauer bis Ende November 2025.
Ein weiterer Termin zum Vormerken also, weitere Infos folgen demnächst.**



Zu guter Letzt: Hinrich Schüler – berühmt in Harsefeld

Überraschend und schön war zu lesen, wie meine Kunst und ich im Norden sehr warm aufgenommen werden (Dankeschön!):



Realist mit abstrakter Handschrift

Künstler Hinrich Schüler verarbeitet Eindrücke seiner neuen Wahlheimat Harsefeld

sb. Harsefeld. Harsefeld hat einen neuen Künstler in seinen Reihen: Hinrich Schüler, ein erfahrener Maler mit einer einzigartigen Handschrift. Ursprünglich aus Ostfriesland stammend, führte ihn sein Weg über Stationen in Süddeutschland und Düsseldorf schließlich zurück in den Norden. Vor rund einem Jahr entschied er sich für Harsefeld als neue Wahlheimat – ein Ort, der mit seiner Bodenständigkeit und ländlichen Gelassenheit genau zu ihm passt. Auch als leidenschaftlicher Tourenfahrer weiß er die gut ausgebauten Radwege der Region zu schätzen. Doch nicht nur privat, sondern auch künstlerisch hinterlässt der Ortswechsel Spuren: Seit rund einem Jahr widmet er sich einer neuen Serie von Landschaftsbildern.

Schüler ist ein Künstler, der mit beiden Beinen fest im Leben steht. Seine Bilder sind keine abstrakten Spielereien, sondern folgen einem präzisen, realistischen



Hinrich Schülers Kunst wird von Norddeutschland geprägt
Fotos: Schüler

Ansatz – auch wenn die Technik dahinter unkonventionell ist. Mit Pinsel, Spachtel und experimentellen Methoden legt er zunächst dynamische Farb- und Formlandschaften an. Erst dann beginnt die minutiöse Ausarbeitung, die seine Werke so tiefgründig und faszinierend macht. Oft entstehen



dabei imaginative Landschaften, die zwar nicht der Realität entspringen, aber die Eindrücke widerspiegeln, die er auf seinen

zahlreichen Reisen rund um den Globus gesammelt hat.

Sein Weg zur professionellen Kunst war kein einfacher – nach seinem Kunststudium brauchte es Durchhaltevermögen, um sich mit seiner Malerei selbstständig zu etablieren. Dabei entspricht er so gar nicht dem Klischee des chaotischen Künstlers. Schüler ist strukturiert, organisiert und kennt sein Handwerk bis ins Detail – Eigenschaften, die ihm bei seinem

umfangreichen Kurs- und Workshop-Angebot sowie zahlreichen Ausstellungen bundesweit zugutekommen.

In Harsefeld hat er nun den idealen Rückzugsort gefunden, um sich auf neue Projekte zu konzentrieren. Seine jüngste Schaffensphase zeigt, dass die norddeutsche Landschaft ihn nicht nur privat, sondern auch künstlerisch inspiriert.

Herzliche Grüße, alles Gute – und eventuell bis bald!
Ihr/Euer

Hinrich Schüler

PS:

Wer mehr und Aktuelles erfahren möchte: Folgt mir gern in den sozialen Medien!



<https://www.facebook.com/hinrich.schueler/>



<https://www.linkedin.com/in/hinrichjwschueler/>



<https://www.instagram.com/hinrichschueler/>

PPS:

Mein Rundbrief erscheint in unregelmäßigen Abständen und richtet sich an Teilnehmer und Interessenten meiner Ausstellungen, Kunstprojekte, Kurse und Coachings. Weitere Infos gern auf Anfrage via @-Mail oder telefonisch. Wer meinen Newsletter irrtümlich erhält oder nicht mehr erhalten möchte – bitte kurze Nachricht via @Mail mit der Angabe an welche @-Adresse nicht mehr gesendet werden soll. Mein Verteiler wird dann unverzüglich bereinigt.

UND:

Mein Newsletter darf natürlich auch gerne weitergeleitet werden, falls Ihr/Sie jemanden kennen, der auch an meinen Seminaren, Vorträgen und Ausstellungen interessiert sein könnte. Danke!

Einhaltung der Datenschutzgrundverordnung:

<https://www.hinrich-schueler.com/datenschutz.html>

Bei allen Texten und Abbildungen aller Fotos, Skizzen und Werke liegt das Copyright bei Hinrich Schüler, wenn nicht anders angegeben.

